



Presseinformation

Eberswalde, 1. Juni 2022

Klinik für Kinder- und Jugendmedizin des GLG Werner Forßmann Klinikums Einladung zum kunterbunten Einweihungsfest

Am Freitag, den 10. Juni 2022, veranstaltet die Klinik für Kinder- und Jugendmedizin des GLG Werner Forßmann Klinikums zur Eröffnung der neuen Kinderstation „Wolke 17“ ein kunterbuntes Kinderfest. Von 14 bis 17 Uhr laden direkt hinter dem Krankenhausgebäude (Parkplatz 3 in der Rudolf-Breitscheid-Str. 100, 16225 Eberswalde) zahlreiche Spiel- und Sportaktionen, Feuerwehr und Rettungsdienst zum Anfassen sowie tierische Besucher zum Mitmachen, Entdecken und Staunen ein.

Neben einem Glücksrad, einem Vorlesezelt und einer Kickerwand können die Jüngsten außerdem auf Tuchfühlung mit tierischen Besuchern aus dem Eberswalder Zoo gehen oder mit der Clownin Frieda bunte Lufttiere bauen. Ein Natur- und Wald erlebnis-Entdeckerpfad, eine Mal- und Bastelstraße und die beliebte Kinderschminkstation runden das Angebot ab. Selbstverständlich steht auch eine Teddybär- und Puppenklinik, in der die kuschligen Begleiter unter professioneller Anleitung untersucht und verarztet werden, auf dem Programm. Besonderes Highlight sind ein echter Feuerwehr- und Krankenwagen, die unter Aufsicht hautnah erkundet werden dürfen. Für das leibliche Wohl von Groß und Klein ist mit einem Grill und verschiedenen Getränken für einen kleinen Preis gesorgt.

„Mit unserem bunten Programm speziell für Kinder wollen wir auf die in Kürze bevorstehende Eröffnung der neuen Kinderstation aufmerksam machen und allen die schönen neuen Räume zeigen“, freut sich der Chefarzt der Kinderklinik, Dr. Dieter Hüseman. Vorbereitet und veranstaltet wird das kunterbunte Kinderfest vom GLG Werner Forßmann Klinikum und dem wolke17 Förderkreis Kinderklinik Eberswalde. Der Förderkreis ist Teil der Partner für Gesundheit e. V. und wurde zuletzt durch den 15. Eberswalder Stadtlauf bekannt und unterstützt. Seit seiner Gründung im Frühjahr 2021 setzt



Ein außergewöhnliches Projekt: die neue Kinderstation des GLG Werner Forßmann Klinikums. Die Gäste des Kinderfests am 10. Juni werden die Möglichkeit haben, auf geführten Rundgängen die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen.

Fotos: Thomas Matena



sich der Förderkreis für die kindgerechte Erneuerung der Kinderstation und für die Unterstützung von Familien mit kranken Kindern ein.

Das GLG Werner Forßmann Klinikum hat bei der gestalterischen Umsetzung der neuen Kinderstation die Bedürfnisse der Patienten und Eltern in besonderer Weise berücksichtigt. Es wurde ein Architekturbüro beauftragt, die besondere Lage der lichtdurchfluteten Station über den Baumwipfeln und mit Blick auf die Eisenbahn sowie auf den anfliegenden Hubschrauber gestalterisch aufzunehmen und in eine angemessene Bild- und Formensprache zu übersetzen. So entstand im gemeinsamen Prozess mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auch der neue Name der Kinderstation „Wolke 17“.

Mit seinen Erfahrungen und seiner hohen Kompetenz hat Chefarzt Dr. Dieter Hüseman dabei die Koordination stets in den Händen gehabt und gemeinsam mit seinem Team auf die Zweckmäßigkeit der Raumgliederung geachtet – so wurden technische Neuerungen eingeführt, Wege verkürzt und neue, bessere Möglichkeiten für die Abläufe des Stationsalltages geschaffen. Zirka 400.000 Euro hat der GLG-Konzern in die Gestaltung der neuen Kinderstation investiert.

Wer möchte, kann während des Kinderfests auf einem geführten Rundgang die neuen Räumlichkeiten der Kinderklinik besichtigen. Eine Anmeldung für das Kinderfest ist nicht erforderlich.

GLG Öffentlichkeitsarbeit, Andreas Gericke, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de